

Réponse sur le classement du Parisien

Le journal le Parisien a cru devoir publier samedi dernier un classement des villes d'Ile de France où il fait bon vivre. Et le moins que l'on puisse dire, c'est qu'Antony est mal classé : 366^{ème} sur 385 !

Il y a devant Antony pratiquement toute la Seine St Denis. Dans le département des Hauts-de-Seine, seuls Nanterre et Asnières sont derrière nous. Antony est 34^{ème} sur 36.

Le premier moment de sidération passé, nous avons cherché à comprendre comment un tel classement avait pu être réalisé. La Direction du Parisien ne répondait pas et les journalistes que nous avons interrogés nous ont dit que le classement a été confié à une société d'informatique extérieure et qu'on ne leur a pas demandé de vérifier les résultats sur le terrain.

Le moins que l'on puisse dire, c'est que les résultats sont surprenants quand on les compare à la réalité que nous connaissons.

Pour prendre un exemple, nous avons retenu le domaine du Sport et des Loisirs où Antony est particulièrement mal noté. Selon le Parisien, la catégorie Sports et Loisirs met en valeur, pour l'essentiel, la présence sur la ville d'établissements sportifs et culturels, dont le nombre est rapporté à la population, ainsi que le nombre de sportifs licenciés.

On me reproche généralement de faire trop pour le sport. Ce n'est pas l'avis du Parisien puisqu'il place Antony 303^{ème} sur 385. Pour juger du sérieux de ce classement, je vais vous donner la liste de nos équipements culturels et sportifs :

Equipements culturels :

- L'Espace Vasarely
- La salle de Sainte Marie pour les pièces de théâtre et les concerts
- Le cinéma le Sélect avec ses 4 salles
- 2 médiathèques
- 1 ludothèque
- 1 Maison des Arts
- 1 centre d'ateliers culturels au Château Sarran
- 1 espace cirque de niveau national
- 1 conservatoire

Et bientôt un nouveau théâtre, soit 10 équipements culturels d'envergure dont 9 municipaux.

Equipements sportifs :

- 4 pistes d'athlétisme dont une de niveau national au stade G. Suant. Les autres : US Métro, stade Velpeau, Lycée Descartes
- 42 courts de tennis dont 7 couverts : 19 au stade G. Suant, 4 à la Fontaine, 11 à la Grenouillère, 8 à l'US Métro
- 9 terrains de football : 4 à G. Suant, 1 à Velpeau, 2 à l'US Métro, 1 à la Grenouillère et 1 au lycée Descartes et 7 de rugby : 2 au Parc Heller, 2 à l'US Métro et 3 à la Grenouillère
- 3 piscines (sans compter celle de Sainte Marie)
- 11 gymnases ouverts aux clubs antoniens et 2 grandes salles spécialisées (Complexe Tabarly et P. de Coubertin)

Sans parler du Poneyland et des dojos.

Et avec tous ces équipements, Antony ne serait que 303ème ? Ce n'est pas sérieux.

Je ne parlerai pas de l'environnement où nous serions 84^{ème} avec 19% de notre territoire couvert par des espaces aménagés et accessibles au public

Nous serions 227^{ème} sur l'éducation avec 3 lycées bien placés pourtant à un classement précédent du Parisien, 11 crèches municipales et 6 crèches associatives soutenues par la ville qui accueillent 850 enfants, sans compter les crèches privées (135 places).

Je ne parlerai pas non plus de la santé où malgré nos deux grands hôpitaux, et nos taux de médecins libéraux très supérieurs à la moyenne des Hauts-de-Seine, nous ne sommes que 185^{ème} ...

Faire des classements, c'est dangereux quand on ne dispose pas de sources fiables. Cela exige de vérifier les informations et d'apprécier le sérieux des résultats obtenus avant de les rendre publics. Ces exigences professionnelles ont visiblement échappé au Parisien.